

Un échange de vues sur les sciences pénales aura lieu à Cuba



La Havane, 10 mars (RHC) - La 15ème Rencontre Internationale de Sciences Pénales et la 3ème Rencontre de Légalité, Droit et Société se tiendront du 15 au 17 mars au Palais des Congrès de La Havane.

Au Centre International de Presse, la procureure en chef de la Direction des Relations Internationales du Bureau du Procureur Général, Patricia Rizo, a informé que plus de 400 délégués nationaux et des délégations du Venezuela, de la Bolivie, de la Russie et d'autres pays y participeront.

Dixan Fuentes, procureur en chef de la direction de la formation, du développement et de l'innovation, a annoncé que les thèmes de l'événement international comprennent la prévention et la lutte contre la corruption, le crime organisé transnational, le genre et la prévention de la violence.

Au cours des sessions, le ministère public cubain signera un accord de coopération avec son homologue bolivien et le programme de coopération avec le ministère public vénézuélien.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316246-un-echange-de-vues-sur-les-sciences-penales-aura-lieu-a-cuba>



Radio Habana Cuba